



令和6年度 第4回小中合同運動会 **大成功**

○5月18日(土)すばらしい天気のもと、BGグラウンドで、合同運動会を開催しました。今年度の小中共通スローガンは「鶴見は一つ」、中学校スローガンは、「獅子搏兎～力と心をついに～」です。生徒たちは、中学校スローガン通り、どんな競技でも全力を尽くし、最後まで本当によく頑張りました。そして、小学生も一緒になって「鶴見は一つ」を実感できる運動会になりました。子どもたちの真剣な姿に、何度も感動し、鳥肌がたつほど見事な運動会でした。また、地域の踊りである「鶴見音頭」には、多くの方々子どもたちと一緒に輪に入って踊っていただきました。保護者、地域のみなさま、最後まで温かいご声援ありがとうございました。



どの競技も真剣勝負！



応援係の凛々しい姿！



3年生、運動会最後の鶴中ソーラン！



圧巻！ 全校生徒 鶴中ソーラン！！

校長の「ツイート(つぶやき)Vol.1」

○運動会前日、廊下ですれ違ったある生徒に「運動会、頑張ってるね。」と伝えると、その生徒が「校長先生も頑張ってる」と返してくれました。「校長先生は頑張ることはないんだなあ」と答えると、「校長先生は、見守ることを頑張ってる」と言われ、おかげで再確認することができました。校長になっても生徒から教わることもあるんだと改めて認識させられました。やはり生徒の感性は、鋭い！

@@学校ホームページのご案内@@

・本校の様々な情報(月行事予定、給食献立、学校だより等)を掲載しています。また、毎月の学校便りだけではお伝えきれない学校の様子を「学校日記」として掲載しております。保護者や地域の方々へ本校の様子を広く発信して参ります。学校名で検索するとすぐにヒットします。ぜひ、ご覧ください。